



八天堂便り 2024 10月号

Vol.175

【発行・編集】
株式会社八天堂
広報プランディング室
2024年10月1日発行

皆さんへ

- 何時もお疲れ様です。それにしても暑い夏であった。未だ突き刺すような暑さに、時折生命の危険すら感じるが、さすがにここまで来れば、他人事ではすまない。弊社としても気候変動に伴うカーボンニュートラル対策に真剣に取り組まなければと、5年後に向けた具体的な投資計画を進めていく。
- 私は中学まで三原で育ち、高校からは県外へ出た。10年後の26歳の時に故郷に戻って来た。私の人生の中で三原が最も活気に満ちていた時に故郷を出て行った。その頃はちょうど、三原駅前(今のサン・シーブラザ、図書館、フレスタの地)に、総合スーパーのニチイと天満屋の建設が始まっていた。帰る度に完成された建物を目の当たりにし、子どもの頃からの景色の移り変わりに、ワクワク感と同時に何故だか悲しさもあり、一抹の寂しさを感じた気がする。当時どれだけ三原が賑わっていたかと思うと、四国今治には定期便、松山には高速艇が三原港から出していた。つまり三原は四国への連絡口であったので、三原駅から三原港まで人の流れが途絶える事なく(年間300万人)、それはそれは大変な人通りだった事を思い出す。因みにコロナ前の広島空港の年間利用者数が同等の300万人である。また、夏休みは盆前に帰省していたが、決まって三原やっさ祭りの囃子が迎えてくれた。様々な場所でやっさ節が聞こえ、思わず口ずさみ体が踊ったものだ。いよいよ来年は、三原やっさ祭り開催50周年を迎える。三原やっさ踊りは450年の長き歴史があるが、花火など併せた三原の祭りとして歩み出してからは半世紀。これまで祭りを盛り上げ、繋いでくれた諸先輩に心より敬意を表したい。
- 三原は城下町として栄え、戦前戦後は三菱重工、帝人、トスコを中心とした企業城下町として更に賑わいを見せる街として発展して来た。思い起こせば、当時帝人通り商店街は夜の9時まで営業をしていたくらいだ。それだ



け三原には朝から夜まで、人通りも多く活気を帯びていた。同じクラスの尾道の子から、三原は賑やかだなあと云われた事がそれを物語っている。しかし時は流れ、地方の多くは中心市街地から人が減り、商店街がシャッター街と変わった。ただ、人通りの賑やかさだけ切り取れば衰退感は否めないが、帝人通りに大型福祉施設、中心市街地にも様々な社会福祉施設、医療機関などが増えた。時代の流れとともに街の在り方も変わっていくものだ。16歳から26歳までの10年間、千葉、東京、神戸と過ごして来た。何処も人が多く未だ活気に満ちているが、それでも、私は三原が一番であり、住み易く感じるのは、私だけではないはずだ。これからは無いものを探す名人になるのではなく、在るものを見あげ、市内外の人達に关心をもってもらいたい。

● 【私の大切な言葉5】

『知識・見識・胆識』人間学を学ぶ月刊誌「致知」で出会った言葉である。先ず、何事も始める上で正しいとされる基本、基準、規範がある。努力は報われるが、正しくは、正しい努力は成長となって報われる事だと思う。その正しさとは、基本、基準、規範である。それを歴史、つまり、先人や書物などから学び、今の時代でも一所懸命より良く生きようとしている人から、感化を受ければ良い。しかしここで注意したい事がある、自身の心に【慎】が無ければ、それらを受け止める事が出来ない。【慎】とは感謝感激、つまり心が震え響く事である。先ずは『知識』を学び、次に『見識』へと繋がる。見識とは『格物致知』である。要は身をもって体験する事である。体験して初めて知識が身に付きポンモノになって来るのである。そして最後に『胆識』、志を肚に落とし込む事である。志とは人生を賭けて成し遂げる公の夢の事である。何があっても成し遂げるぞと言った気概があるからこそ、生き様に迫力が出て来て、やり甲斐に満ちた人生となって周りを感化する。我々はそう言った人となり、貴方と出会えて良かったと一人でも多くの人に言ってもらえる人に成長していくのではないか。

今月も健康第一でよろしくお願いします。感謝。

株式会社八天堂 代表取締役 森光李雅

当社では、社員スタッフにとって働きやすい制度設計に取り組んでいます。

八天堂の福利厚生 りんくう保育園 日曜日・祝日の利用について

2022年11月より、日曜日と祝日もりんくう保育園をご利用いただけるようになりました。

対象年齢 :0歳2ヶ月~5歳まで

定 員 :全年齢各1名

保 育 料 :正社員・フルタイムの方は、無償(会社補助)。パートタイム・その他の方は、規定料金。

*ご利用は業務都合に限ります。*詳しくは総務部まで。



Hattendo
Information



八天堂アプリ



で検索!



Instagram



X (旧Twitter)



LINE



YouTube



TikTok

ディズニーデザインの商品が新登場!!

八天堂のスイーツパンで
特別なひとときを



商品によって販売場所が異なりますので、ご注意ください。その他の商品、詳細はこちらから!▶▶



八天堂店舗

『くまのプーさん』デザインパッケージの『はちみつくりーむパン』は、はちみつフィリングが入ったやさしい味わい。持ち歩きたくなるようなカワイイ保冷バッグセットもおすすめです。

1個 400円(税込)

5個入り保冷バッグセット 3,000円(税込)



量販店

大きな絵柄の『ミッキー&フレンズ』パッケージの『冷やして食べるとろけるくりーむパン』が登場。定番のカスター、チョコレート、季節限定のマロンの3種類です。

各1個 300円(税込)

※価格は希望小売価格

※一部小売店(スーパーマーケット等)で販売



八天堂オンラインショップ

『ミッキー&フレンズ』のカラフルでわくわくするようなフォト風パッケージの、ミッキー&フレンズ/くりーむパン10個詰合せ。専用BOXでお届けします。

内容:くりーむパン(カスター・チョコレート・レモン・抹茶・あまおう苺ミルク各2個入)

3,888円(税込・送料別)

オンラインショップ



【オンラインショップ限定】 サクサク食感&とろけるくちどけ 冷やして食べる「くりーむメロンパン」

日本発祥と言われるメロンパン。八天堂ではメロンパンにくちどけの良いクリームを入れ、スイーツメロンパンに仕上げました。こだわりのカスターと、静岡県産クラウンメロンの上品な香りと甘さを味わえるメロンクリームを食べ比べながらお楽しみください♪



八天堂ビレッジ

八天堂カフェリエで ハロウィーンパーティーをしませんか?!



ハロウィーン仕様に装飾されたプライベート席で“手ぶらで”ハロウィーンパーティーをお楽しみいただける企画をご用意しました♪カボチャをまるごと使用したグラタンと飛び出るオバケのナンがインパクト抜群なお料理プレート、シェアして楽しいぱんケーキのBIGプレートは、パーティー席限定でご注文いただける特別メニューです!!!ぜひ、この機会にお召し上がりください。仮装してのご来店も大歓迎です♪♪八天堂カフェリエでご家族やお友達とハロウィーンパーティーをお楽しみください。



9/28(土)そごう横浜店&10/3(木)そごう広島店オープン!!

定番のくりーむパンに加え、季節限定商品やギフトにも最適な焼き菓子などもご用意。皆さまのご来店をお待ちしております♪

そごう横浜店

〒220-8510 神奈川県横浜市西区
高島2丁目18-1 そごう横浜店 地下2階
10:00~20:00(店休日:そごう横浜店に準ずる)

そごう広島店

〒730-8501 広島県広島市中区基町6-27
そごう広島店 地下1階
10:00~20:00(店休日:そごう広島店に準ずる)

今月のお客様の声

天空カフェが定休日で、どうしてもフレンチトーストが食べたくて探しに探して電話をして聞き、八天堂cafeへ。お土産にメロンパンを買い、他にも和のお菓子も食べてみましたが本当に美味しく感動(^^)店員さんも親切でまた絶対来たい(◦‿◦)

*写真はすべてイメージです。**価格は全て税込価格です。